

El Departamento de Vida en la Naturaleza, como todos los años, ha organizado el *viaje de egresados* para los estudiantes de *6° año de Nivel Primario con destino Santa Teresita*. *El miércoles 23 de octubre*, nos reuniremos en el establecimiento escolar a las **05:00 hs** para partir a las 06:00 hs hacia la localidad costera. En el viaje recibirán una colación para el desayuno, haciendo parada en Minotauro. Llegaremos a destino a las 12:00 hs aproximadamente.

A modo informativo, les contamos que *el camping "Estancia El Carmen"*, es el lugar elegido, el cual cuenta con 14 hectáreas arboladas junto al mar, ubicado a 900 m del centro de Santa Teresita. La escuela ha reservado desde hace seis años, la "cuadra" complejo especial para contingentes, con dos dormitorios para 40 personas cada uno, amoblado con camas cuchetas, dos dormitorios para cuatro profesores cada uno; vestuarios para mujeres y varones, un quincho comedor con parrilla y anafes con garrafa, heladera y pileta de lavar.

Al llegar, acomodaremos el equipaje en las habitaciones, almorzaremos, luego recorreremos el predio, realizaremos juegos y por la noche, será el momento del fogón de bienvenida. Al segundo día, realizaremos la bicicleteada por la playa hacia la ciudad, almorzaremos y por la tarde, iremos a la playa, para realizar juegos y partidos de fútbol o juego libre en la arena. Docentes y niños, ingresaremos al agua (hasta la cintura solamente), asiste un Guardavidas entre los profesores. Luego del momento de duchas, merendaremos y realizaremos actividades en el quincho. Por la noche, luego de la cena, haremos el juego nocturno. El tercer día, después de desayunar, haremos tirolesa, rapel y pintura de remeras, (todo dentro del predio) con rotación de una hora en cada actividad. Luego del almuerzo, iremos a la playa bajo las mismas condiciones que el día anterior. A la noche, después de la cena, realizaremos fiesta de disfraces (El orden de las actividades antes mencionadas, puede modificarse por razones climáticas u organizativas). A la mañana siguiente, luego de desayunar, realizaremos el cierre con entrega de souvenirs y partiremos hacia el centro de Santa Teresita para recorrer sus calles, hacer compras de recuerdos (optativa) y almorzar en una pizzería. A las 15:00 hs del *sábado 26 de octubre emprenderemos el regreso a Buenos Aires*. En el viaje, recibirán una colación para la merienda y llegaremos al establecimiento escolar a las 21:00 hs aproximadamente.

Los almuerzos y cenas consistirán en: panchos, fideos a la bolognesa, milanesas de pollo con ensalada, guiso de arroz, asado a la parrilla con ensalada y fideos a la parisienne con jugo y para el asado, gaseosa, más el postre. Los desayunos y meriendas consistirán en mate cocido, te o chocolatada, con alfajores, galletitas o bizcochuelo.

El horario de duchas será entre las 19:00 hs y 21:00 hs según la actividad del día y en los vestuarios, habrá un docente cuidando el orden de los mismos.

Son diez los profesores asistentes, durante los cuatro días, se los mantendrá informados mediante los grupos de Waths App, enviando también, fotos por ese mismo medio. Los niños no deberían llevar celular, ya que no nos responsabilizamos por pérdidas o rupturas. En caso de llevarlos, sólo lo utilizarán en el viaje como entretenimiento y no para comunicarse con su familia. Todos los días de 20:00 hs a 21:00 hs podrán llamar al celular de los profesores o al de sus hijos, para que puedan hablar con Ustedes.

Viajaremos en dos micros de sesenta plazas pertenecientes a la *Empresa de transporte Plusmar*.

La lista de elementos, planillas de autorización y planilla de salud se entregarán en el mes de septiembre. Todos los gastos de las actividades aquí enunciadas, se encuentran incluidos, exceptuando aquello que los alumnos deseen adquirir (recuerdos, regalos, etc).

El valor del viaje es de \$210.000 (doscientos diez mil pesos), pudiendo abonarlo en 6 cuotas de \$35.000 Para evitar confusiones con la salida educativa, el dinero podrán enviarlo en sobre cerrado, indicando el nombre, apellido y curso del alumno y aclarando que es para el pago del campamento. Los lunes, miércoles y viernes, de 09:50 hs a 12:30 hs se encuentran los Profesores, Quique, César y Agustín para recibir los mismos y escribir en el cuaderno de comunicados el "recibí". Si el dinero lo enviaran por la tarde, será recibido por las maestras, quienes escribirán el "recibido" en el cuaderno de comunicados y luego, entregarán el sobre a los Profesores de campamento, quienes asistirán al salón una vez por semana.

Es importante que tengan en cuenta, que por si algún inconveniente, el alumno no pudiera asistir, una vez entregada la *seña de \$100.000 en el mes de agosto*, no podrá hacerse devolución de la misma, como también, que quien no haya abonado el viaje en su totalidad, previamente al 18 de octubre, no podrá asistir al mismo.

A fines del mes de agosto, realizaremos otra reunión para ultimar detalles.

En caso de querer conversar con los Profesores de Vida en la Naturaleza, solicitamos envíen una nota en el cuaderno de comunicados.

... No se lo pierdan, se van a divertir...
Departamento de Vida en la Naturaleza.